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                    PEDIDO DE INFORMAÇÃO  

 

                               O Vereador LUIZ CARLOS AMÂNCIO , no uso de suas 

prerrogativas regimentais, requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Frederico Carlos de 

Carvalho Alves, que informe a esta Casa Legislativa se existe pavimentação de estradas rurais e 

construção de reforma do posto de saúde.  

JUSTIFICATIVA  

 
Informações de hoje dão conta da possibilidade do Governo Estadual acatar projetos e liberar 

recursos para pavimentação/recuperação asfaltica de estradas rurais. Também confirmada à 

liberação de recursos para a construção de postos de saúde em Nova Fátima e Leópolis, com 

recursos estaduais.  

Temos à necessidade de recuperarmos o pavimento das estradas rurais dos bairros Arapuá, Água 

limpa, e Jerusalém.  

Posto de saúde na região das três bicas é antiga reivindicação dos moradores daquela região.   

Diante da exposição e sabedores que a agilidade na elaboração de projetos compatíveis, significa a 

diferença entre obter ou não reursos das esferas governamentais perguntamos:  

 

01. Se existe projetos de pavimentação, recuperação em elaboração ou já encaminhada, das estradas 

citadas. 

 

02. Se existe projeto ou a intenção de elaboração dos mesmos para novas unidades de saúde, 

incluindo a região das três bicas.  

 

 

Sala das Sessões, 27 de  maio de 2013. 
 
 
 

LUIZ CARLOS AMÂNCIO                   EDIMAR GOMES FILHO 
                           VEREADOR         VEREADOR                                                                      

 


